

AGRUPACION FOTO-
GRAFICA DE E. Y D. DE
GUADALAJARA

Apartado de Correos 29
Depósito Legal GU n.º 16 - 1958

BOLETIN
INFORMATIVO
PARA LOS
SRES. SOCIOS

Núm. 41
Tercera época
Octubre de 1962

Colaboran:

M. Martínez de Lis
J. Molina
E. Ortego

Dirección:

Santiago Bernal

Portada:

«Una Lágrima», de
D. José Palau Barberán

Impresión:

Imp. Gutenberg

EDITORIAL

Ultimado ya, al menos en su fase más importante, nuestro VII Concurso Nacional de Fotografía, y después de varios meses de trabajo, de ilusiones, alegrías y de algún desencanto, queremos patentizar desde aquí nuestro más profundo agradecimiento a cuantos de una forma u otra han colaborado para conseguir un feliz resultado.

Debemos de estar contentos, y lo estamos hasta lo más hondo, por la buena acogida por parte de toda la afición española. Si en precedentes ediciones se colmaron nuestras alegrías, en la que ahora culmina, nos emociona y nos satisface al máximo, comprobar que se han superado holgadamente anteriores éxitos. Debemos principalmente nuestra gratitud a todos los aficionados españoles que desde todos los rincones de la nación, han presentado sus obras, ofreciendo a la afición de Guadalajara, la enorme satisfacción de poder contemplar una valiosa muestra de la actual fotografía española en sus más variados aspectos.

Mucho se ha trabajado, y queda por hacer, pero vemos la compensación, por el interés despertado y la buena acogida de todos. Obligados es nuestro reconocimiento a autoridades, casas comerciales del ramo, y sobre todo al apoyo firme y decidido de la Obra Sindical de Educación y Descanso; pero no queremos dejar de destacar la desinteresada labor del Jurado, que formado por hombres de indubable categoría, han prestigiado el Concurso con su imparcialidad, su reconocida categoría y su siempre poco ponderada honradez. Sabiendo de la importancia que supone la garantía de un buen Jurado, una vez más hemos tenido la suerte de haber podido contar con lo mejor del momento.

Un total de 358 obras correspondientes a 126 autores de más de 40 agrupaciones o sociedades es para nosotros algo que nunca sabremos agradecer. El pago recibido, sobradamente recompensa el trabajo largo y a veces desagradable de la organización, en la que ponemos cuanto poseemos y cuanto somos para alcanzar el más grande éxito principalmente en bien de nuestra querida Guadalajara. Cinco meses largos de lucha y de desvelos, quedan ahora saldados en satisfacción, al ver el resultado obtenido, y aún sin haber concluido este VII Concurso, estamos haciendo cálculas y proyectos para el año pró-